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ACTA DE LA SESIÓN ASAMBLEA DE SOCIOS DE FECHA 4 DE OCTUBRE DE 

2018, DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA ASOCIACIÓN DE PADRES Y MADRES 

DE ALUMNOS DEL COLEGIO DE EDUCACIÓN INFANTIL Y PRIMARIA 

“GABRIELA MISTRAL”. 

 

 
ASISTENTES DIA 4 DE OCTUBRE DE 2018 

 

 PRESIDENTA: 

 

 Cristina Osuna Sempere 

 

 VICEPRESIDENTA: 

 

 Isabel Jado Pastor 

 

 TESORERA: 

 

 Paloma Villafranca 

 

 SECRETARIA: 

 

 Yolanda Maestro 

 

 ASISTENTES: 

 

 Mª José Díaz Travieso 

 Carmen Martínez Giménez 

 Elsa Martin Domínguez 

 Javier López Felipe 

 Jesús San Miguel Gutiérrez 

 José Carlos Castro Pérez 

 Alexandra Ñañez 

 Natalia Dévora Quintero 

 Ana de Santos 

 Jorge Marín Lázaro 

    

    

En Madrid, siendo las 19:00 horas del día 4 de octubre de 2018, se reúnen en la sala 
de usos múltiples del “CEIP Gabriela Mistral”, la Asamblea de socios convocados 

mediante correo electrónico de fecha 20 de septiembre de  2018, por orden de su 
presidenta, para tratar los asuntos previstos en el orden del día de la convocatoria. 

Igualmente, se informó de dicha Asamblea, a todos los padres/madres del colegio, a 
través de carteles informativos distribuidos por los tablones del centro. 
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Punto 1. Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea anterior 

 
 Se procede a la lectura por parte de Paloma Villafranca, tesorera del AMPA.  

Informa que actualmente 298 socios pertenecen al AMPA. 

 En el correo que se envió el día 20 de septiembre a todos los socios, se adjuntó 

el acta de la Asamblea anterior para que pudieran leerla y no alargar la reunión 

demasiado. 

 Se aprueba por unanimidad con 14 votos a favor.  

 

 

Punto 2. Presentación y, en su caso, aprobación de las cuentas anuales del ejercicio 
2017-2018 

 

Paloma Villafranca procede a informar sobre los gastos y recaudación del 

AMPA. 

 En total los ingresos percibidos en el AMPA durante el curso anterior han sido 

de 19.615,50 euros; dichos ingresos se deben a las cuotas de los 298 socios, que son 

30eur/año,  y de las donaciones por parte de las empresas de las actividades 

extraescolares. 

  

A 31 de agosto de 2018 el saldo es de: 12.791,05 euros. 

Se reparte una copia de la misma a todos los asistentes. 

 

Se informa que Elsa Domínguez, persona de apoyo a Paloma en la Tesorería, 

gestionó la subvención al Ayuntamiento de Madrid, presentando el  proyecto de 

Taller Participativo para las pinturas en el patio de infantil. Dicha subvención fue 

concedida y se cubrió toda la parte económica; se recibieron de la misma 5.000 euros. 

 

También se renovó gran parte del mobiliario de la sala del AMPA, ya que esa 

sala se suele utilizar incluso  para algunas clases extraescolares y las mesas que había 

anteriormente estaban muy deterioradas y no eran seguras para los niños y niñas. 

 

 Este curso pasado, viendo el éxito que tuvo el anterior proyecto participativo 

con las familias, se realizó un segundo para pintar los patios de primaria. 

 

 El ayuntamiento exige una serie de condiciones para poder conseguir las 

subvenciones. En este caso el tema del patio de infantil fue la BIODIVERSIDAD, y en 

el caso de primaria el tema se centró en el BILINGÚISMO. 

 

En cuanto a la subvención del patio de primaria, Cristina Osuna, la presidenta, 

informa que estamos en 6º lugar para poder recibirla. 

 

Con respecto al mantenimiento de la cuenta de la Caixa,  gracias a Tesorería, 
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se ha conseguido que retiren las comisiones. Por otro lado, ha habido varias 

devoluciones de recibos del AMPA por parte de algunas familias, unas 24.  

Algunas familias, en ciertos casos devuelven el recibo y después quieren 

volver a ser socios del AMPA para beneficiarse del descuento para las actividades 

extraescolares. 

 

Paloma, la Tesorera propone que se les cobre el gasto que supone para 

nosotros, es decir, la comisión que nos cobran por dicha gestión. 

Este gasto supone al AMPA unos 1000 euros anuales. 

 

Un asistente de la junta directiva propone, que para compensar este gasto, sea 

la familia la que se haga cargo y se le cargue unos 4 a 5 euros de más por la 

devolución del recibo. 

A algunas familias  se les olvida darse de baja cuando salen del centro por la 

finalización de estudios de primaria de sus hijos; en ese caso ese cargo lo asume el 

AMPA. 

 Los niños y niñas que salen de 6º se controlan más, pero el resto de cursos es 

más complicado. 

 

Cada vez que se va a pasar el recibo del AMPA, se avisa con un correo previo, unos 

días antes, por parte de Tesorería. 

 

Nunca se suele pasar el recibo el mismo mes. Este curso se procurará pasar antes. 

Otra serie de gastos: 

 

  • Festival de Navidad y varios gastos que genera éste evento 

  • Participación en la Cabalgata del barrio. 

  • Ayudas excursiones para los cursos de 4º y 6º primaria 

  • Fiesta fin de curso 

  • Día del libro y Comunidad de Madrid. 

  • Halloween 

  • Registro de asociaciones y Hacienda. 

  • Otros gastos varios… 

 

El mural del patio de primaria, fue el gasto más importante generado durante el curso 

anterior. El teléfono del AMPA hasta que se dio de baja generó un gasto de 10,89. 

Actualmente hay en caja 200 euros. 

 

 Paloma Villafranca propone el subir la cuota del AMPA 2 euros. De 30 se 

pasaría a pagar 32 euros. Al subir la cuota podríamos afrontar otra serie de gastos. 

 Se somete a votación. Todos a favor. 

 

 

Punto 3. Renovación de los cargos de la Junta Directiva 

 

En este caso no se han presentado candidaturas nuevas para la renovación de 

cargos. Por lo que la actual junta directiva se vuelve a renovar en su totalidad. 
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Presidenta: Cristina Osuna 

Vicepresidenta: Isabel Jado 

Tesorera: Paloma Villafranca y Elsa Martín 

Secretaria: Yolanda Maestro 

 

Punto 4.  Toma de decisiones sobre las TABLETS 
 

 La dirección del colegio solicitó al AMPA el curso pasado la compra de un carro 

de Tablets y los ordenadores de los profesores. Al ser una cuestión bastante elevada 

económicamente hablando, se decidió llevar a la asamblea de socios. 

 En total tendrían 3 carros. Pues ya uno lo tiene el centro. Cada uno de ellos 

supone un gasto de compra de 10.000 euros. Un carro se compone por 30 Tablets.  

 Un carro podría utilizarlo una clase y tocaría una Tablet por alumno. 

  

  

 Con respecto a los carros de las tablets que quiere comprar la dirección, no 

facilitan demasiada información. Por lo que la presidenta propone solicitarles dicha 

información para conocer el proyecto educativo. 

 El contenido de las mismas lo gestiona el colegio. El uso de las tablets lo 

determinan los profesores; y al parecer, no todos están de acuerdo. 

Un asistente comenta que no merece la pena hacer ese gasto para que solo 

las utilicen una vez o dos a la semana. En el caso de que se lleve a cabo son los 

profesores los que deben programar las tablets y son 30. El año pasado fue un 

proyecto piloto, y tan solo se utilizaron dos veces.  

 Se somete a votación, pero no hay información suficiente como para poder 

tomar decisiones y votar la compra de las tablets.  

 En caso de que la junta directiva del AMPA consiga dicha información, se 

realizará una asamblea extraordinaria para poder decidir sobre ello. 

 

El profesorado del curso de 6º de primaria  ha decidido la compra de Tablets, 

independientemente de los carros. Parte de este gasto deberán afrontarlo las familias 

a través de la cooperativa. Es un proyecto educativo independiente de los carros que 

el colegio quiere adquirir y poner en marcha. 

  

 

 

Punto 5.  Ruegos y preguntas 

 
 Cristina Osuna, la presidenta comenta que las gradas de los patios de primaria 

están muy deterioradas. Una asistente comenta que debería arreglarlo la empresa 

que las puso, ya que estará en garantía. El proyecto lo realizó el centro y fue 

financiado por el AMPA, pero lleva más de dos años sin reparar. Debería existir un 

contrato en el que figuren las garantías de la obra, y obligarles a una reparación 

exhaustiva.. 

 Un asistente propone, que se redacte una carta a la Comunidad de Madrid y al 

Ayuntamiento con copia a la dirección del colegio, para responsabilizarles del 
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deterioro de las gradas. 

 También se deberían arreglar las farolas. 

 Una asistente comenta que se podría consultar a la FAPA, ya que lo mismo 

ellos podrían ayudarnos con el tema de las gradas. 

 Se propone instalar lonas en los patios para las horas más fuertes de calor, 

para lo que se debería contactar con un arquitecto y valorar diferentes opciones, lona, 

pérgola, etc… 

 

 

Se cierra la sesión a las 19:45 sin nada más que destacar. 
 

 
LA PRESIDENTA                                                                        SECRETARIA 

 
 

 
 

Cristina Osuna       Yolanda Maestro 
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